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IL TESTIMONE	Gesù indica nella figura di Giovanni il Battista un personaggio di primo piano nel disegno di Dio. Egli
doveva essere più di un profeta, ma addirittura l'immediato preparatore della venuta del Figlio di Dio nella carne umana.
Giovanni ha realizzato questa sua vocazione invitando tutti alla conversione. Ma questo annuncio egli lo ha fatto prima di
tutto con la sua vita e con le sue scelte personali. Egli è prima di tutto un testimone, poi diventa anche un annunciatore.
La gente accorre perchè vede qualcuno che mostra i cambiamenti in concreto. Molti dicono che oggi abbiamo bisogno di
figure adulte e mature, credibili perchè coerenti con quello che dicono.
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